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Stefan Degen (FDP) gibt eine kurze Erklärung ab und dankt für die sehr ausführliche Beantwor-

tung, die nachvollziehbar sei. Ein Hinweis: Die Partnerschaft mit Tesla erfolgte erst Ende 2020 und 
somit fast zwei Jahre nach dem Ausstieg der BLKB bei Swissquote. Vermutlich ist hier mit den 
Zahlen etwas nicht ganz richtig und müsste nochmals genauer angeschaut werden. 

Marco Agostini (Grüne) wünscht die Diskussion 

://: Der Diskussion wird stattgegeben. 

Marco Agostini (Grüne) hat einige Fragen an den Regierungsrat. Die BLKB hatte vor allem im 
Bereich der Hypotheken mit der Swissquote zusammengearbeitet. Waren die Hypothekvolumen, 
welche die BLKB über Swissquote vergeben hatte, erfolgreich? Hatte sich dies gelohnt? Wie 
schätzt der Regierungsrat die Tatsache ein, dass mittlerweile vor allem die Luzerner Kantonalbank 
Hypotheken mit Swissquote macht und dies anscheinend erfolgreich? 
In der Antwort auf Frage 4 steht, dass einer der Gründe für den Rückzug der BLKB der Einstieg 
der PostFinance gewesen sei. Die PostFinance hat aber keine Bankenlizenz und kann somit nicht 
im Hypothekgeschäft aktiv sein. Weshalb war der Einstieg der PostFinance einer der Gründe? 

://: Die Interpellation ist erledigt. 
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